

最高の運動会に！！

令和元年度運動会スローガン

令和新時代！仲間を信じて赤白共に輝け！！

今週末はいよいよ運動会です。子どもたちは全校や各学年の練習に張り切って取り組んでいます。最近の猛暑の影響や毎日の練習の疲れから体調を崩してしまう子もいるようです。毎日食事をしっかり摂り、お風呂で一日の汚れを落とし、夜は早めに休んでスッキリと朝を迎えられるようにお願いします。そして運動会当日は万全の体調で臨んでほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、是非ご家族皆様でお出かけいただき、子ども達の頑張る姿をご覧ください。素晴らしい運動会になることを期待しています。

また、屋小応援隊の皆さんが、組体操の補助などで運動会の練習や準備に積極的に関わってくださっていて大変ありがたいです。学校だけでなく、保護者や地域の皆さんに支えられての運動会だということを改めて実感しています。運動会当日はPTA参加の「ダイナミック綱引き」があります。保護者の皆さんには是非積極的に出場していただき、運動会を更に盛り上げてくださることを期待しています。(ケガには十分気をつけて) よろしくお願いします。

応援団長からひと言

白組団長 6年竹組 和田薫英さん



白組は正々堂々と戦いたいです。白組一同、力を合わせて優勝を勝ち取りたいと思いますので、応援よろしくお願いします。

赤組団長 6年松組 高木優斗さん



赤組は太陽のような情熱をもって正々堂々と戦います。赤組応援団も赤組の勝利を目指して全力で応援します。よろしくお願いします。

◆お願い◆

★『運動会にかかわってのお願い』と『猛暑・雨天プログラム』を別紙にて配布します。よくご覧になり運動会が大成功に終わりますようご協力をお願いします。※特に学校には駐車場が無いことをご理解いただくと共に、近隣の店舗等へは無断駐車をすることがないようにお願いします。（毎年苦情電話がかかってきます。）

★運動会順延の場合は学級連絡網とPTAメールでお知らせします。

児童が安心して学校生活を送るために

長野県教育委員会は「わいせつな行為根絶のための特別対策」を策定し、全県での取り組みを進めています。わいせつな行為は被害者の人権を踏みにじり、子どもたちや保護者をはじめ、学校教育に寄せる信頼を著しく失墜させる悪質な行為であり、絶対に許させるものではありません。学校としても以下のような校内ルールを明確化し、全職員が共通認識を持って、児童が安心できる学校生活を守っていきたいと思います。なお、学校の相談窓口は保健室の竹田先生（養護教諭）となっています。ご心配なことがありましたら、ご相談ください。（もちろん、担任、校長、教頭・・・誰にでも気軽にお声がけください。）

児童が安心して学校生活を送るための校内ルール

1. 相談等ではドアを開放したり、複数で相談に応じたりする。やむを得ない場合は、校長等に連絡の上、指定された場所で行う。
2. 教室、特別教室、その他諸教室の管理等を適正に行う。
3. 私的な電話、メール、SNS等によるやり取りはしない。
4. 教育目的外はもちろん、教育目的でも不必要な児童の撮影や録画、録音をしない。
5. 教育目的外で児童に性に関することを話題にしたり、質問したりすることはしない。

川崎市の事件を受けての安全対策

昨日、川崎市において通学途中の児童を巻き込む痛ましい事件が起こりました。そこで学校としては以下のように安全対策を行います。各ご家庭でも話題にさせていただくと共に、登下校につきまして、可能な範囲で児童の見守りのご協力をお願いします。

- 毎日の下校を学年集団下校とする。（来週末までの予定）
- 来週より自主自律登校となりますが、できるだけ複数で登校するように指導する。
- 危険が及ぶようなことがあったら、大声で叫んだり近くの家に逃げ込んだりして自分の身を守ることを指導する。（6/6には不審者対応避難訓練を実施します。）